



Lutte contre le Harcèlement

publié le 30/09/2015

La lutte contre le harcèlement est une priorité de l'éducation nationale.

Deux élèves du collège ont réalisé un diaporama sur ce thème à la fin de l'année scolaire 2014-2015. Vous pouvez le consulter (pièce jointe)

Merci à ces deux jeunes filles pour leur investissement.

F.Béthoux, principal-adjoint.

Document joint

 [harcelement_diapo](#) (OpenDocument Presentation de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.